

Nachrichten

Steffen Höping und Daniela Nathaus Suchtvorbeugung mit neuem Personal

RHEINE/NEUENKIRCHEN/WETT-RINGEN. Steffen Höping und Daniela Nathaus heißen die neuen Mitarbeiter der „Jugend- und Drogenberatung, Aktion Selbsthilfe“ in Rheine, die ab sofort mit dem Thema Konsumerziehung und Suchtvorbeugung unterwegs sind.

Die Angebote der Fachberater beinhalten sowohl strukturierte Programme für Schulen („Check it“, Multiplikatorenschulungen, etc.) oder Jugendhilfeeinrichtungen, als auch Maßnahmen, die sich an „betroffene“ risikant konsumierende Menschen wenden. Wichtig seien immer auch Angebote für Eltern oder sonstige Angehörige von Risikokonsumenten. „Suchtvorbeugung ist wirksam“, sagt Steffen Höping. „Vor allem dann, wenn sie frühzeitig beginnt, langfristig angelegt ist und alle am Erziehungsprozess Beteiligte mit einbezieht.“

Deshalb bieten die Mitarbeiter der Beratungsstelle viele Maßnahmen an, die sie im Netzwerk mit anderen Einrichtungen wie (Fahr-)Schulen, dem Mathias-Spital in Rheine, dem Jugendamt und vielen weiteren Einrich-



Das neue Duo: Steffen Höping und Daniela Nathaus.

Foto: privat

tungen durchführen. Natürlich gehört das Thema „neue Medien“ zu den Präventionsangeboten, welches seit einigen Jahren Eltern, Ausbildungsstellen, Einrichtungen der Jugendhilfe, etc. vor große Herausforderungen stellt. Neu ist auch ein Theaterprojekt für Kinder und Jugendliche, das Daniela Nathaus anbietet. Alle Maßnahmen werden kostenlos angeboten. Da die Nachfragen nach Beratungs- und Informationsveranstaltungen hoch sind, ist eine frühzeitige Anfrage zu empfehlen.

▣ Mehr Infos gibt es per Mail oder im Internet: | hoeping@drogenberatung-rheine.de
| www.drogenberatung-rheine.de